

校長室だより No.1



この4月、楯岡特別支援学校の校長として赴任しました、
沓澤 聖 (くつざわ きよし)と申します。

前任校は上山高等養護学校でした。楯岡特別支援学校は
分校もある大きな学校なので、最初は戸惑うことが多いと
思いますが、早く慣れて、保護者の皆様と共にお子様の健
やかな成長を精一杯支援していきたいと思ひます。

どうぞよろしくお願ひいたします。

令和3年度 元気にスタートです！

4月に入って天候の良い日が多く、桜前線もだいぶ北上してきました。

そのような中、先日9日(金)に寒河江校、12日(月)に大江校が始業式・
入学式を行い、今日は楯岡校の始業式・入学式がありました。

寒河江校は2名、大江校は10名、楯岡校は32名の新1年生を迎え、令和
3年度は三校合わせて児童生徒160名でスタートします。

始業式・入学式では、新たな場面での緊張感や友達と再会したうれしさなど
から様々な表情を見せてくれた子どもたちでしたが、誰もが「楽しい学校が始
まるね!」「どんな活動が待っているのかな」「できることがたくさん増えると
いいな」といった期待に胸を膨らませていると
感じました。今年度も、子どもたちが主体的に
学びながら社会自立の力を伸ばしていくことの
できる教育を追求し、その期待にしっかり応え
ていきたいと考えています。

保護者の皆様の御理解と御協力をよろしくお願ひ
いたします。

